

Rusia desplegará bombarderos estratégicos en base aérea siria



Bombarderos estratégicos rusos

Moscú, 15 feb (RHC) Rusia desplegará bombarderos estratégicos, con capacidad nuclear, en su base aérea de Hmeimim, como parte de su misión antiterrorista en Siria.

Rusia está preparando la base aérea de Hmeimim, ubicada en la provincia costera de Latakia, (noroeste de Siria), para recibir bombarderos estratégicos, capaces de portar armas nucleares, informa el periódico ruso *Nezavisimaya Gazeta*.

Entre las obras en la mencionada base destaca la reconstrucción de la pista con el fin de recibir aviones estratégicos de largo alcance que, conforme el diario, se utilizarían, en caso necesario, para las operaciones contra los grupos terroristas que operan en el país árabe, y en las misiones de la escuadra ruso-mediterránea.

El analista estadounidense Joseph Trevithick, citado por el medio ruso, puso de relieve que los bombarderos pueden responder con mayor eficacia a crisis y situaciones inesperadas en Asia Occidental y el norte de África.

De acuerdo con Trevithick, la base de Hmeimim es “una herramienta importante para la presencia rusa en Siria”, considerando que Rusia está tratando de ampliar su influencia geopolítica y militar para incluir todo el Mediterráneo.

“Los bombarderos rusos equipados con misiles alados, lanzados desde la base aérea de Hmeimim podrían poner en peligro los objetivos en Europa y golpear a la marina del enemigo en caso de conflicto”, indicó el analista.

Rusia mantiene, con permiso de Damasco, presencia militar en la base aérea de Hmeimim y en el puerto de Tartus (oeste), donde funciona un centro logístico de la Armada rusa para apoyar al Ejército, sirio en su lucha contra el terrorismo en su territorio.

El año pasado, los dos países suscribieron un protocolo adicional al acuerdo bilateral que rubricaron en 2015, según el cual, Siria pondrá a disposición de Rusia otras ocho hectáreas de su territorio para ampliar la base aérea rusa de Hmeimim.

Pese a que la lucha de las tropas sirias, apoyadas por las Fuerzas Aeroespaciales de Rusia, contra los takfiríes se encuentra en su fase final, la base rusa de Hmeimim sigue siendo blanco de ataques terroristas, que, en la mayoría de las ocasiones, son neutralizados por las defensas antiaéreas de ambos países.

En esta línea, el vicedirector del Centro Ruso para la Reconciliación en Siria, el contralmirante Viacheslav Sítnik, en un comunicado emitido el miércoles declaró que los sistemas de defensa antiaérea de su país repelieron la víspera un ataque contra la base de Hmeimim con el uso de lanzacohetes múltiples de largo alcance.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/247675-rusia-desplegara-bombarderos-estrategicos-en-base-aerea-siria>



Radio Habana Cuba